
令和４年度 第 1回明石公園指定管理者審査委員会 

 

１ 開催日時  令和４年５月３０日（月）１９時００分から１９時５０分まで 

 

２ 場  所  碧南市役所４階 庁議室 

 

３ 出席者及び欠席者 

 （１）出席委員  委 員 長  羽柴賢二 

委   員  天野 栄  市古憲一  天野達也 

中根潮美  新川泰三  遠山隆夫 

深津広明 

（２）欠席委員  伴野義雄  長田和徳 

 （３）事務局     開発水道部長     磯部悟嗣  都市整備課長  石川幸治 

          都市整備課課長補佐  鈴木博道  都市整備課係長 杉浦 圭 

          都市整備課主査    中川良之 

 （４）指定管理者 碧南コンセッション 

（構成：木村建設㈱、㈱スポーツマネージメント、丸八重整備㈱） 

４ 傍聴人 ０人 

 

５ 議事の要旨 

  令和３年度審査委員会報告について 

指定管理者から、会議資料１～６について説明し、その後、審議した。 

 

   ＜主な意見・質疑＞ 

   【Ａ委員】コロナについてですが、園内において感染者、濃厚接触者はございま

したか。 

【指定管理者】お陰様で出ることはありませんでした。園長の号令のもと職員、

パート、アルバイトにおいて出勤前に検温して体調が悪ければ休むなど、感染

対策を徹底した結果、感染者、濃厚接触者は出ませんでした。 

一人体調が悪い職員がでましたので、直ちに帰宅させましたが陰性でコロナで

はありませんでした。 

【Ａ委員】 分かりました。最近のコロナはまん延しやすい株になってきてい 

ます。引き続き感染症対策をお願いします。 

【Ａ委員】 感想ですが、個人的にマルシェ、へきなんスタイルで拝見しました 

が、アンケートでもありましたが、お子さんなどが満足して喜んでいる笑顔が 

多数見受けられました。 



色々なご意見も伺う中で、夏のシーズンを迎え、大変ではございますが、スタ

ッフの皆様の体調管理を行いながら、運営をお願いします。 

あと、障がい者アートについて、素晴らしい取り組みだと思います。感謝申し

上げます。 

 

    【Ｂ委員】先程の説明で２１ページの３歳以上のマスク着用について、園長さ

んが対応されているとのことですが、何かマニュアルはございますか。また、

室内に録音や録画の機材は設置してありますか。 

    【指定管理者】室内において、録音や録画の機材はございません。マニュアル

は市のガイドラインに沿って対応しております。来園者において当初はマスク

着用としていましたが、現在はマスク着用の「おねがい」として対応しており

ます。 

    ただし、来園者は「おねがい」に変更しましたが、職員は、今まで通りマスク

着用でしっかり対応して参ります。 

ご心配おかけしておりますマスク着用に対する苦情についてですが。    

【Ｂ委員】苦情はどこにでも起こりうると思います。今回はそれで済んだか 

もしれませんが、場合によっては言動が社会通念上、明らかに逸脱した行為

におよぶ場合もあります。その時に誰が対応するのか、園長さんがやるのか

園長さんがやる場合にどこでやるのか、どういう言動をしたのか。たとえば

机をたたいたとか物を割ったとか、園長さんはもうこれ以上やったら「警察

呼びますよ」という毅然とした対応をする必要があります。 

そのためにも録音や録画を残しておくなど対応策を検討されてはどうでしょ

うか。その方が園長さんにとっても気が楽ではないでしょうか。 

また、従業員さんには対応させないこととし、事務所で園長さんが対応する

など、一定のアウトラインを決めておいた方が良いのではないでしょうか。 

【指定管理者】おっしゃる通りだと思います。ご心配して頂き感謝いたします。

どういう形が良いか園長を中心に考えてまいります。 

     

【Ｃ委員】修繕についてですが、色々なところで大変かと思いますが。 

芝生の斜面から土が出てきているところや四角のクッションが捲れているな

ど、どちらが直すのか分かりませんが直していくと良いと思います。 

また、桜を植えて先々きれいに咲くのを楽しみにしています。 

【指定管理者】桜の植樹については、地元の団体で協力してやって頂けました。

最近は地域の団体が利用していただくということが定着してきましたので引

き続き地域の団体の協力を得ながら活動してまいりたいと考えております。 

ただ、整備については、土が出てきたのも市役所様に土は入れてはもらって



はいるのですが雨で流れてしまいました。整備の仕方も考えていきたいと思

います。また、お気づきとは思いますが、園内は赤い煉瓦の舗装です。ボコ

ボコなのでいたるところでつまずくことが考えられるのですが、日常点検及

び都市整備課職員同行の上、園内点検も行っているので、そこで特に怪我に

直結する部分は出来る限り補修してまいります。 

 

（審議終了） 

 

６ その他 

・明石公園指定管理事業令和３年度第２回審査委員会報告書への意見及び回答 

指定管理者及び碧南市により回答した。 

 

・今後の日程について 

【事務局】今後の審査委員会の日程についてですが、来年２月に、令和５年度の管

理運営計画等を議題として開催する予定であります。年末に日程調整させて頂きま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（会議終了） 


